
Sachkundiger Bürger Meyer stellt richtig, dass keine Bürgersteigabsenkung auf Fahrbahnniveau beantragt 
worden ist. Beantragt wurde bei der  Asphaltierung darauf zu achten, dass der Fahrbahnbelag mit der 
Regenrinne abschließt. Ein Höhenunterschied zwischen Fahrbahnbelag und Regenrinne stellt für Nutzer 
von Rollatoren und für Rollstuhlfahrer ein Hindernis dar.   


